

Entrar profundamente en el alma del otro; comprender hasta el fondo sus problemas, sus exigencias, sus dificultades y también sus alegrías, para poder compartir todo con él. [...]

Hacerse, por así decirlo, el otro. Como Jesús que, siendo Dios, se hizo hombre como nosotros, por amor. De este modo el prójimo se sentirá comprendido y aliviado porque alguien lleva con él sus pesos, sus penas y comparte sus breves momentos de felicidad.

"Vivir el otro", "vivir los otros": es un gran Ideal, es genial [...]"

wordteens.focolare.org **4** centro.rpu@focolare.org

"Muéstrame, Señor, tus caminos, enséñame tus senderos" (Sal 25, 4).

Si queremos confiar en una guía segura para nuestro camino, recordemos que Jesús dijo de sí mismo: "Yo soy el Camino ..." (Jn 14,6). En la Jornada Mundial de la Juventud de 1989 en Santiago de Compostela, Chiara Lubich dirigiéndose a los jóvenes les dijo:

"[...] Definiéndose a sí mismo como "EL Camino" Jesús ha querido decir que tenemos que caminar como Él lo ha hecho [...]"

2



CAMINAR AL LADO

COMPARTIENDO

ALEGRÍAS Y DOLORES

#WordTeensCard #03

Se puede decir que el camino que ha recorrido Jesús tiene un nombre: AMOR [...]. El amor que Jesús ha vivido y ha llevado a todos es un amor especial y único.

Es el mismo amor que arde en Dios. [...] Pero ¿A quién hay que amar? Nuestro primer deber es amar a Dios, después amar a cada prójimo. [...]"

Desde la mañana a la noche, cada relación con los demás hay que vivirla con este amor. **En casa, en la escuela, en el club, durante las vacaciones, en la iglesia, por la calle. Aprovechemos las ocasiones que se nos presentan para amar a los demás como a nosotros mismos**, viendo a Jesús en ellos sin descuidar a nadie, es más, siendo los primeros en amar.

3



Corta y pega, se transformará en una Tarjeta que te podrá acompañar durante este mes.

Entrar profundamente en el alma del otro; comprender hasta el fondo sus problemas, sus exigencias, sus dificultades y también sus alegrías, para poder compartir todo con él. [...]

Hacerse, por así decirlo, el otro. Como Jesús que, siendo Dios, se hizo hombre como nosotros, por amor. De este modo el prójimo se sentirá comprendido y aliviado porque alguien lleva con él sus pesos, sus penas y comparte sus breves momentos de felicidad.

"Vivir el otro", "vivir los otros": es un gran Ideal, es genial [...]"

wordteens.focolare.org **4** centro.rpu@focolare.org

Se puede decir que el camino que ha recorrido Jesús tiene un nombre: AMOR [...]. El amor que Jesús ha vivido y ha llevado a todos es un amor especial y único. **Es el mismo amor que arde en Dios. [...] Pero ¿A quién hay que amar? Nuestro primer deber es amar a Dios, después amar a cada prójimo. [...]"** Desde la mañana a la noche, cada relación con los demás hay que vivirla con este amor. **En casa, en la escuela, en el club, durante las vacaciones, en la iglesia, por la calle. Aprovechemos las ocasiones que se nos presentan para amar a los demás como a nosotros mismos**, viendo a Jesús en ellos sin descuidar a nadie, es más, siendo los primeros en amar.

3



CAMINAR AL LADO

COMPARTIENDO

ALEGRÍAS Y DOLORES

#WordTeensCard #03

"[...] Definiéndose a sí mismo como "EL Camino" Jesús ha querido decir que tenemos que caminar como Él lo ha hecho [...]"

Si queremos confiar en una guía segura para nuestro camino, recordemos que Jesús dijo de sí mismo: "Yo soy el Camino ..." (Jn 14,6). En la Jornada Mundial de la Juventud de 1989 en Santiago de Compostela, Chiara Lubich dirigiéndose a los jóvenes les dijo:

"Muéstrame, Señor, tus caminos, enséñame tus senderos" (Sal 25, 4).

2

